

Antrag Nr. 12-F-08-0090

Li&Pi

Betreff:

Parkplatzsituation am Campus „Unter den Eichen“ der Hochschule RheinMain
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 22.8.2012 -

Antragstext:

Am Standort „Unter den Eichen 5“ befindet sich der Campus der Hochschule RheinMain für den Fachbereich Design Informatik Medien. Mittlerweile studieren an diesem Fachbereich rund 1800 Studierende. Die Parkplatzsituation ist in diesem Bereich sehr angespannt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge zu folgenden Fragen berichten:

1. Wie viele Stellplätze sind für die Hochschule RheinMain am Standort „Unter den Eichen“ an welchen Stellen ausgewiesen?
2. Wie viele Stellplätze sind für die dort in unmittelbarer Nähe vorhandenen Firmen an welchen Stellen ausgewiesen?
3. Welche rechtlichen Festlegungen (Stellplatzsatzung etc.) gelten für die Ausweisung von ausreichend Stellplätzen für die Hochschule und die Firmen an diesem Standort?
4. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, der Parkplatznot an dieser Stelle entgegen zu wirken?

Wiesbaden, 22.08.2012

gez. Hartmut Bohrer
Stadtverordneter

f.d.R. Bernd Fachinger
Fraktionsassistent